

Sánchez acepta reconocer la singularidad de Cataluña

El líder del PSOE propone que sea un elemento de la reforma constitucional

ÀNGELS PIÑOL, Tarragona
El líder del PSOE, Pedro Sánchez, reclamó ayer una reforma de la Constitución que reconozca la singularidad de Cataluña. "No renuncio a caminar hacia una España federal que reconozca y asuma como propio a un pueblo singular como es Cataluña, con sus

historias, tradiciones, instituciones, lengua y cultura", aseguró en un mitin en Tarragona. El secretario general de los socialistas respondía así a la reflexión que el expresidente Felipe González hacía el pasado sábado, en la que sostenía que un cambio en la Ley Fundamental debería contemplar a Cataluña como nación.

La postura de González coincide con la del PSC, que quiere que el futuro texto constitucional considere a España como Estado plurinacional. La fórmula de la singularidad ha generado discrepancias con algunos sectores del PSOE, pero es la misma que propuso antes del verano el comité de expertos que está asesorando a la formación socialista en la reforma de la Constitución y la que se incluyó en la *Declaración de Granada* del partido.

Las palabras del dirigente socialista, a quien acompañaba en el mitin el primer secretario del PSC, Miquel Iceta, muestran que los dos partidos se han dado una tregua de cara a las elecciones autonómicas del 27-S y a las generales de diciembre. En el acto, Sánchez afirmó que se siente catalanista y reivindicó el catalanismo progresista como única forma para avanzar y mantener la unidad territorial. "Cuando Cataluña se sitúa al margen de la ley, Cataluña sale derrotada. Quien quiera una Cataluña mejor que diga adiós a Mas, al 3% y a Jordi Pujol", sostuvo. **PÁGINA 17**

Latinoamérica huye del dólar para evitar que su deuda se encarezca

IGNACIO FARIZA, Madrid
Las economías de América Latina no quieren que su deuda se vea atrapada por las fluctuaciones en el mercado de divisas, como ocurrió en los ochenta. En los últimos 15 años, los países de referencia han pasado de tener el 30% de la deuda pública en moneda local al 70%, en detrimento del dólar, lo que les permitirá capear mejor futuras crisis. Chile y Brasil son los mayores ejemplos de este tránsito. **PÁGINA 31**

deportes

La cuneta trampa de un rally mortal

La Guardia Civil investiga las causas del accidente en que murieron seis personas en la carrera de A Coruña.



Pedro: "Estoy orgulloso de jugar en el Chelsea"

España arrolla a Turquía en el Eurobasket (77-104)

Otra victoria de Hamilton, que no encuentra rivales

El Gobierno advierte de que no tiene medios para más asilados

El Ejecutivo intenta que el cupo de refugiados sea menor al previsto. Alemania, Francia y España deberían acoger al 60%

J. CASQUEIRO / C. PÉREZ / L. ABELLÁN
Madrid / Bruselas

El Gobierno español está formalmente dispuesto a asumir a más asilados de los 2.749 a los que se comprometió en mayo, antes de que estallara la crisis de los refugiados sirios, pero ha advertido de que por el momento carece de los medios para hacerlo. La cifra definitiva se perfilará hoy en una comisión interministerial. Ante

PROPUESTA DE ACOGIDA DE LA UE

Alemania	31.443 (26,2%)
Francia	24.031 (20,0%)
España	14.931 (12,4%)
Polonia	9.287 (7,7%)
Holanda	7.214 (6,0%)
Rumania	4.646 (3,9%)
Bélgica	4.564 (3,8%)

la perspectiva de que se le exigirá la acogida de 15.000 más, el Ejecutivo ha anticipado que actualmente no tiene capacidad para gestionar todas las solicitudes de asilo. Según el nuevo esquema de reparto de Bruselas, al que ha tenido acceso EL PAÍS, Alemania, Francia y España deberán acoger al 60% de los desplazados que ahora se concentran en Hungría, Grecia e Italia. **PÁGINAS 4 Y 15**



ANGELOS TZORTZINIS (AFP)

El rostro intolerante de Europa

Las islas griegas están desbordadas por la crisis migratoria. Acostumbradas a vivir del turismo de verano, apenas pueden hacer frente a la oleada de refugiados de los últimos meses. Es el caso de Lesbos,

donde se han producido varios motines y enfrentamientos entre inmigrantes, que han obligado a intervenir a la policía, como muestra la imagen. Los altercados dejaron ayer cinco heridos. **PÁGINA 5**

Udima La Universidad cercana

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

GRADOS • MÁSTERES • TÍTULOS PROPIOS • DOCTORADO

Grados en: Ingenierías de Organización Industrial, de Telecomunicación y de Informática; Magisterio de Educación Infantil y de Primaria; Psicología; ADE; Economía; Empresas y Actividades Turísticas; Marketing; Ciencias del Trabajo y RR HH; Criminología; Derecho; Historia; Periodismo; Publicidad y Relaciones Públicas.

www.udima.es 918 561 699

La enviada especial de EL PAÍS viaja hacia Salzburgo con 200 migrantes

Rumbo al paraíso en el tren de la esperanza

GABRIELA CAÑAS, Salzburgo
ENVIADA ESPECIAL
"¡Gracias a Dios!". Es una de las expresiones de regocijo que se gritan en uno de los vagones del tren que realiza el trayecto Nickelsdorf-Salzburgo. En él viajan 200 refugiados, la mayoría hombres, pero también mujeres y niños, procedentes de Siria, Pakistán, Irak y Afganistán. La mayoría no sabe exacta-

mente el lugar al que van, pero están felices. Es la primera vez en semanas que viajan cómodamente. Muchos han hecho largos trayectos a pie, desde Hungría, hasta llegar al paso fronterizo con Austria. Tras cuatro horas, el tren llega a Salzburgo. Al acercarse al andén han visto que les esperaba otro convoy para llevarlos a Alemania, su ansiado destino final. **PÁGINA 4**